

## Notas del Mes

### Premio municipal de novela

El Premio Municipal de novela fué otorgado este año a la novelista María Luisa Bombal, por su novela *La Amortajada*. Consideramos muy justo y muy merecido este premio ya que María Luisa Bombal ha realizado una obra de creación de un singular interés y ha podido reivindicar para la novela psicológica—tan escasamente cultivada en Chile—un lugar honroso. Todas sus obras están realizadas como en una atmósfera en que se mezclan la realidad y el ensueño y que desprenden un hálito de poesía que las hace bellas y misteriosas. María Luisa Bombal está actualmente trabajando en una nueva novela.

### Exposición del libro norteamericano

<https://doi.org/10.29393/At202-19ELRA10019>

Bajo los auspicios de la Universidad de Chile se abrió el hall central de la Universidad, la Exposición del Libro Norteamericano, que es muestra de un alto interés de los progresos alcanzados en Norte América en la industria editorial. Pero más que este progreso puramente material debe consignarse en esta Exposición el enorme progreso logrado en el sentido intelectual, pues la producción literaria y científica de la gran República es sencillamente formidable. La creación de sus grandes novelistas como de sus hombres de ciencia constituye un fenómeno de singular importancia que queda de manifiesto en esta Exposición, inaugurada en una ceremonia que congregó a un numeroso público. En esta oportunidad pronunciaron dis-

cursos, el Rector de la Universidad, señor Juvenal Hernández y el Embajador de Estados Unidos, Mr. Bowers.

### Un número extraordinario de "Atenea"

Con ocasión de celebrarse en el mes de mayo el centenario del discurso de Lastarria en la Sociedad Literaria, nuestra revista se prepara para conmemorar cumplidamente esa fecha memorable en la historia del desarrollo intelectual de Chile. El número extraordinario de mayo estará consagrado a presentar un panorama lo más completo posible de los orígenes de ese movimiento que ha sido llamado del 42, y de los hombres que en él intervinieron. La dirección de ATENEA ha solicitado de algunos escritores chilenos colaboraciones especiales. Completarán este número reproducciones de artículos desconocidos y documentos de un alto interés para la historia de ese interesante período en el cual tuvo una participación tan destacada el maestro de la generación del 42 don José Victorino Lastarria.